農協役員室で一キズミ盗聴記

元 県農協学園長 秋田義信



油売り「先日、青森の知人の所へ 自称「オラ、特別組合員だ」と。 オンベ、放送局などが来ている。 農協の役員室。今日も油売り、

農協の広報誌があった。開いて見 行ったら、なんぶ(南部)の方の、

いた。たとえば、帆夏、茉愛、心

たら新採用の職員の名前が載って

愛、桃音、陸翔、未来、沙織、冴、

六百子、人道などだ」

放送局「いま、小学校の先生が生

留吉と付けられたとか」

油売り「もう沢山だ、というので

徒の名前を覚えるのに困っている

そうだ」

貰ったら、樹の字が多くなった ような…湯川秀樹がノーベル賞を オンベ「漢字を、もて遊んでいる

油売り「昔は松雄、竹一、タケ、

タマ、ハナ、ハル、ツル、武太郎、 などが多かったな」 忠義、金蔵、五郎、兵太郎、熊雄

て <u>:</u> オンベ「松は月照りにも強く、竹 は腐らない、という意味を込め

放送局「八人目にマンダ(又)マ 人もあったとか」 レダ(生れた)から又八、という

る村に浜田男茶(オンチャ)とい をオンチャと言ったが、西郡の或 長男をアニ、次男をオンジ、三男 オンベ「旧家の後継ぎは多左衛門 う人もあったそうだ」 とか佐右衛門や金蔵、倉太郎とか。

